
令和 4 年度岐阜県糖尿病協会総会 開催報告 

 

令和 4 年度岐阜県糖尿病協会総会が 2022 年 7 月 3 日（日）、岐阜大学サテライトキャンパ

スならびにオンライン配信にて開催されました。特別講演では、名古屋市立大学大学院医学

研究科の竹田勝志先生から「糖尿病と治療 ～HbA1c ってどこまで下げたらいいの？～ 」

として、合併症予防のための糖尿病治療について、また超高齢社会を迎え、多様化する糖尿

病患者さんへの個別化治療の必要性についてお話をいただきました。各友の会の会員の皆

様にも感染予防対策下で現地参加いただき、マスク越しではありますが、対面でのふれあい

や情報交換の良い機会となりました。 

 

 


